



VERSIONES PERIODÍSTICAS UBICAN A LA FIRMATENSE MARILÍN SACNÚN PARA INTEGRAR LA CORTE SUPREMA

Description

La versión fue planteada en la última emisión de “Odisea Argentina”, en la editorial que realiza el conductor Carlos Pagni, uno de los momentos periodísticos más vistos y respetados de la actualidad por la capacidad de análisis y el nivel de información que suele manejar el periodista de La Nación. La relevancia del dato aportado por Pagni se da en un contexto donde es fuertemente discutida la designación del juez Ariel Lijo, cuya trayectoria demuestra un desempeño cuanto menos polémico, para ponerle un calificativo benigno. La consecuencia directa es que abran canales de diálogo y negociación para condicionar el apoyo al pliego propuesto por el presidente. Y allí aparece la opción de ampliar la Corte Suprema, que hoy está reducida a cinco integrantes, para que vuelva a contar con siete ministros (aunque se mencionaron proyectos para llevarla incluso a 15).

En caso que esto ocurra, la opinión de Cristina Kirchner no será menor. Y allí –siempre de acuerdo con la información periodística- la expresidenta piensa en una de sus compañeras más fieles en el Senado, donde Sacnún ocupó una banca entre 2015 y 2021.

Sacnún es abogada egresada de la Universidad Nacional de Rosario, realizando además de estudios de mediación y posgrado en derecho público y privado. Como referente de una de las líneas internas del peronismo, llegó a ser concejal en la ciudad de Firmat, ocupó cargos partidarios y llegó a senadora nacional secundando a Omar Perotti en la lista.

Tras completar su mandato, fue designada directora del Banco de Inversión y Comercio Exterior (BICE) durante el mandato de Alberto Fernández. El año pasado fue candidata a diputada nacional por Unión por la Patria, posicionándose en el cuarto casillero de la lista por detrás de Germán Martínez, Florencia Carignano y Diego Giuliano. Pero el peronismo sólo logró tres bancas para el Congreso.

Actualmente, sin cargos públicos, la firmatense preside Casa Patria Santa Fe, la sede provincial de Instituto Patria un ámbito de “pensamiento, acción y trabajo para la inclusión americana”: el think tank de Cristina Fernández de Kirchner.

DEBATE POR LA JUSTICIA

Además de ser muy cercana a la expresidenta, Marilín Sacnún presidió durante su paso por el Senado a la estratégica comisión de Asuntos Constitucionales que llevó adelante el debate sobre la reforma del Poder Judicial durante el gobierno anterior, que nunca se terminó de concretar.

En medio de ese debate, en 2020, Sacnún fue entrevistada por Infobae y allí analizó que “la Corte funciona mal, hay un mal funcionamiento de la Corte, lo vemos todos”, agregando que “sigue funcionando de manera anacrónica en algunos casos y esto tiene que ver con el funcionamiento, tal

como lo ha planteado el Presidente (Alberto Fernández)”.

Finalmente, exponía que “hay que optimizarlo (al funcionamiento de la Corte) y garantizar el acceso de justicia, esto forma parte de cómo fortalecemos al Estado de Derecho. Y está por encima de un gobierno, tiene que ver con una política de Estado”.

Durante ese entrevista le preguntaron a la entonces senadora si existe la necesidad de ampliar el número de integrantes de la Corte, a lo que respondió: “La ampliación de por sí no subsana el funcionamiento, hacen falta una serie de medidas que requieren un análisis mucho más profundo. Creo que es muy simplista decir que la sola ampliación de la Corte va a solucionar absolutamente todos los problemas. Es un tema a debatir”.

Aunque también reconoció de inmediato que la Corte de la Argentina “es la más chica en cuanto a su número de miembros de Latinoamérica” y que “tiene que haber una mayor especialización en cada una de las ramas del derecho”, concluyendo que no era lo que estaba en debate en ese momento. Hoy, si se concreta esa ampliación, Sacnun quedaría en la carrera por ingresar a la Corte.

Nota gentileza Venado 24.

Image not found or type unknown



Image not found or type unknown



Image not found or type unknown



CATEGORY

1. NACIONALES
2. POLÍTICA
3. REGIONALES

Category

1. NACIONALES
2. POLÍTICA
3. REGIONALES

Date Created

2 septiembre, 2024

Author

administrador